

# Senioren Sommerfest in St. Paulus

## Comedy, Kaffee und Kuchen beim Senioren Sommerfest.

*Von Andreas Heuser*  
30. Aug. 2024



Mehr als vierzig Seniorinnen und Senioren von St. Stefanus, Ober-Wöllstadt, St. Paulus, Nieder-Wöllstadt, und St. Johannes Evangelist, Rodheim, besuchten am 7. August das Sommerfest, zu dem in diesem Jahr die Pfarrgemeinde St. Paulus, Nieder-Wöllstadt, eingeladen hatte. Zunächst feierte Pfarrer Norbert Braun um 14.30 Uhr mit den Gästen eine Andacht, danach servierten die Caritasfrauen um Gerlinde Ottenschläger und Beate Bauknecht-Kohl Kaffee und Kuchen. Anschließend spielte Florian Klass mit seinem Akkordeon Volkslieder und animierte die Seniorinnen und Senioren erfolgreich zum Mitsingen. Neben dem gemeinsamen Gesang kamen aber auch die Gespräche nicht zu kurz. Gerlinde Ottenschläger gab zwischendurch zusammen mit dem Vorsitzenden des Pfarrgemeinderats von St. Paulus Andreas Heuser einen Sketch zum Besten, der die Anwesenden immer wieder erheiterte. Am Ende des Sommerfests gab es für alle noch heiße Würstchen.